
 
 

U.O.C. CRAV 

Appalto specifico per la fornitura di materiale per ortopedia in 

fabbisogno alle Aziende Sanitarie della Regione del Veneto, ORAS 

Motta di Livenza e APSS di Trento - 3^ Edizione.  

 

*** 

CHIARIMENTI da nr. 14 a nr. 17 

 

QUESITO N. 14  

Buongiorno, si chiedono i seguenti chiarimenti:  

- si chiede gentilmente di rivedere le basi d'asta in quanto per molti lotti risultano essere troppo 

basse; 

- per quanto riguarda il lotto 3, la presenza del codice colore o calibro, è accettato che venga 

indicato sulla confezione? Accettate inoltre prodotti contenenti lattice di gomma naturale o devono 

esserne privi?   

- per quanto riguarda il lotto 6, è necessario che l’etichetta sia presente su ogni singolo rotolo o è 

ammesso sia presente anche solo sulla confezione da 5/10 bende?  

 

RISPOSTA AL QUESITO N. 14   

- Si confermano i prezzi previsti negli atti di gara. 

- Si riporta quando indicato per il lotto n. 3 a pag. 9 del Capitolato Tecnico: “Presenza di 

codice colore per l’identificazione delle misure o indicazione del calibro sulla rete”.  

Tutti i prodotti offerti dovranno essere latex free se non chiaramente e diversamente 

specificato. 

- Si riporta quando indicato per il lotto n. 6 a pag. 11 del Capitolato Tecnico: “Ogni singolo 

rotolo deve essere confezionato singolarmente e raccolto in confezioni multiple, resistenti alla 

rottura tale da garantire il contenuto da eventuali inquinamenti, facilmente apribile e maneggiabile. 

Ogni rotolo deve essere provvisto di etichetta con le informazioni minime di legge”. 

 

QUESITO N. 15   

Per il lotto 6 “OVATTA PER ORTOPEDIA IN FIBRA SINTETICA”, al fine di garantire una più 

ampia partecipazione, chiediamo gentilmente di ridurre il peso minimo di 100g/mq ad almeno 

80g/mq. 

 



RISPOSTA AL QUESITO N. 15  

Trattasi di refuso con apposito provvedimento il lotto n. 6 verrà così rettificato: 

 

Misure:   
a) Misura cm 10 x m 3 (+/- 20% in lunghezza) 

b) Misura cm 15 x m 3 (+/- 20% in lunghezza) 

c) Misura compresa tra cm 20 e cm 25 x m 3 (+/- 20% in lunghezza) 

 
Peso minimo 80 g/mq. 

 

QUESITO N. 16  

Con riferimento ai lotti 22 e 23 di nostro interesse, rileviamo che gli importi indicati a base d’asta, nella 

procedura negoziata in oggetto, risalgono all’anno 2017 pertanto, considerando che per l’anno 2024 i prezzi 

di mercato attualmente praticati a livello nazionale e da Voi accettati fino al 31.12.2024, hanno subito una 

variazione, non saremo in grado di presentare un’offerta economicamente remunerativa   

 

RISPOSTA AL QUESITO N. 16  

Si confermano i prezzi previsti negli atti di gara. 

QUESITO N. 17 

In relazione al lotto 18 – vengono richieste “almeno 5 taglie/misure” in grado di coprire il fabbisogno sia per 

pazienti pediatrici che adulti. Chiediamo se possibile la modifica del numero di taglie minime richieste ad 

“almeno 4 taglie/misure” (tipicamente S-M-L-XL), essendo misure che coprirebbero dal pediatrico all'adulto 

nella stragrande maggioranza dei casi. Visto che le misure estreme (XXL o XS/pediatrico) sono richieste in 

un numero minimo e marginale di casi, questa richiesta potrebbe limitare molto la libera concorrenza, 

consentendo ad una sola o pochissime aziende la partecipazione alla procedura di gara. In alternativa, in 

considerazione anche della differenza di costo tra le misure pediatriche e per adulto si chiede la disponibilità 

a suddividere il lotto in 2 lotti distinti, una per le misure pediatriche ed una per gli adulti. In modo da 

permettere la più ampia partecipazione alle aziende senza causare nocumento agli interessi della S.A. 

In relazione al lotto 13 – viene chiesta una “benda in fibra di vetro semirigida per immobilizzazione a presa 

rapida”. Sul mercato esistono diverse soluzioni tecniche che prevedono l’utilizzo di materiali più moderni 

della fibra di vetro, che garantiscono gli stessi standard qualitativi richiesti dal lotto ma che migliorano la 

sicurezza degli operatori e dei pazienti in termini di radiotrasparenza, abrasività e sicurezza sul lavoro, 

ricordiamo infatti che la rimozione con sega circolare della fibra di vetro rilascia nell’ambiente delle fibre 

volativi che se inalate sono molto pericolose. Per queste ragioni si chiede di modificare il capitolato in 

“benda CON o SENZA fibra di vetro”, in modo da permettere la più ampia partecipazione alla procedura e 

lasciare alla commissione valutatrice la possibilità di scegliere il prodotto più adatto. 

RISPOSTA AL QUESITO N. 17 

Lotto 18 – si confermano gli atti di gara. 

Lotto 13 – si confermano gli atti di gara. 

 

 

Il Direttore UOC CRAV 
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